



N^o 058

Le 27 mars 1990

M. CLARK DEMANDE INSTAMMENT AUX SOVIÉTIQUES DE FAIRE PREUVE DE MODÉRATION EN LITHUANIE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a fait venir ce matin le principal diplomate soviétique en fonction à Ottawa afin de lui exprimer personnellement ses vives préoccupations à l'égard de la situation actuelle en Lituanie. Au cours de la rencontre, M. Clark a vigoureusement souligné les points contenus dans une lettre officielle adressée au ministre soviétique des Affaires étrangères, M. Eduard Shevardnadze, et qui a également été livrée aujourd'hui.

Dans sa lettre, M. Clark déclare que les Canadiens suivent avec une appréhension sans cesse croissante le déroulement des événements en Lituanie. Il fait valoir que le peuple canadien s'inquiète énormément de l'accroissement de l'activité militaire au cours des derniers jours.

M. Clark a rappelé à M. Shevardnadze que celui-ci avait à maintes reprises assuré le gouvernement canadien et la communauté internationale qu'aucune mesure restrictive ne serait prise à l'endroit des États baltes. Le secrétaire d'État a également indiqué à M. Shevardnadze que d'autres interventions semblables de la part des autorités et des forces militaires soviétiques auraient certainement de regrettables répercussions sur les relations qu'entretiennent le Canada et l'URSS.

En conclusion, M. Clark a fortement recommandé qu'un processus de dialogue constructif et pacifique soit amorcé entre Vilnius et Moscou afin que soit établie une relation fondamentalement nouvelle qui traduirait les aspirations légitimes du peuple lituanien.